

1/3



COMUNICADO Participación Ciudadana

www.malaga.eu

La ciudad de Málaga recoge un total de 892 toneladas de productos de alimentos e higiene, agua y material de limpieza para los municipios de la Comunidad Valenciana afectados por la DANA

- La Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, de la que forma parte el Ayuntamiento, ha coordinado la recogida y el envío de productos y el material que procede de donaciones realizadas por la ciudadanía en los supermercados Maskom, los parques de bomberos de la ciudad, así como 180 entidades, ONGs y Cofradías de Málaga y provincia
- Un total de 70 voluntarios en Málaga se han encargado de la recepción del alimento y el material, así como de su paletización y carga en los vehículos de transporte
- La ayuda se ha canalizado directamente a través de la Generalitat Valenciana, ayuntamientos de localidades de Valencia afectados y con 62 voluntarios desplazados a la 'zona cero'
- Voluntarios de la Agrupación también se han organizado para colaborar con la limpieza de viviendas de Campanillas y demás municipios malagueños afectados por la DANA

Málaga, 10 de noviembre de 2024.- La campaña de recogida de ayuda a los damnificados por la DANA en Valencia ha concluido con la recogida de un total de 892 toneladas de productos de alimentación no perecederos e higiene, comida de animales, agua y material de limpieza.

En concreto, la ciudadanía malagueña ha donado a los municipios valencianos afectados por la DANA 350.000 litros de agua, 250.000 kilos de alimentos no perecederos, 250.000 kilos de productos de limpieza, 2.000 kilos de alimentos para animales, 20.000 kilos de herramientas de limpieza (palas, botas, ropa, cepillos, cubos, fregonas, etc.) y 20.000 kilos de otro tipo de material necesario para las labores de reconstrucción.



















Área de Comunicación

www.malaga.eu

Cabe recordar que el pasado viernes 1 de noviembre la Agrupación de Voluntariado de Respuesta Rápida, en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, activó una campaña de ayuda para los damnificados de la DANA. A los puntos de recogida de material y comida habilitados en los 57 supermercados Maskom de Málaga y provincia (activa desde el lunes 4 al viernes 8) y en los 5 parques de bomberos de Málaga, se han unido un total de 180 entidades, Cofradías y ONGs de la ciudad y de la provincia que han habilitado sus instalaciones como punto de recepción de donaciones. La campaña de recogida finalizó anoche durante el partido de fútbol que disputó el Málaga CF en La Rosaleda.

Coordinación de la ayuda enviada

La Agrupación de Voluntarios de Respuesta rápida ha canalizado el envío de parte de esta ayuda a través de un tráiler, que partió el pasado martes hacia Valencia, y en 180 furgonetas con la Generalitat Valenciana, así como con los ayuntamientos de Valencia y de las localidades de Aldaya, Picanya, Catarroja, Alfafar, Benetúser, Paiporta, Algemesí y Chiva.

Además, es importante destacar que un total de 62 voluntarios se han desplazado a la 'zona cero' de la DANA, en concreto a Aljemesí, donde se han coordinado con voluntarios, asociaciones y entidades sociales de los distintos municipios valencianos y distribuido de forma directa zona por zona afectada el material enviado a través de las furgonetas.

Para la organización del material en Málaga 70 voluntarios se han movilizado para la clasificación, paletización y carga en los vehículos de los alimentos, productos de limpieza e higiene, así como el material que ha donado la ciudadanía en los puntos habilitados.

Cabe recordar que toda esta ayuda, de la que se viene informando desde la pasada semana, se ha previsto y articulado en el momento en el que las autoridades al mando de la gestión de esta catástrofe dieron luz verde a ello, es decir, en el instante en el que se tuvo garantías de que los envíos que se han realizado pudieran llegar a destino y ser realmente útiles y de que, además, no iban a entorpecer el trabajo que allí se está llevando a cabo.

Actualmente, los centros de distribución ubicados en Valencia se encuentran al límite de capacidad por lo que se va a dosificar el envío de los productos que aún permanece en los almacenes habilitados para ello.

Igualmente, de forma diaria se continuará destinando ayuda que seguirá siendo distribuida a través de los voluntarios allí desplazados y coordinados con la red de voluntariado valenciano para garantizar la trazabilidad y la llegada de las donaciones de forma directa a los domicilios de los afectados.



















www.malaga.eu

Colaboración con municipios malagueños afectados por la DANA

De igual forma, la red de voluntarios de respuesta rápida, en coordinación con el Ayuntamiento, ha coordinado la ayuda y el desplazamiento de personas voluntarias para colaborar en las labores de limpieza de viviendas afectadas en Málaga por los efectos de la DANA.

En concreto, se han desplazado al distrito de Campanillas y a los municipios de Alhaurín de la Torre, Álora, Cártama y Valle de Abdalajís. En este sentido, cabe recordar que el Ayuntamiento de Málaga ha donado agua embotellada a Álora, Valle de Abdalajís y Cártama.

85 efectivos desplazados a Valencia

Desde el pasado 1 de noviembre, la ciudad de Málaga ha enviado a distintos puntos de la provincia de Valencia un total de 85 efectivos entre los 7 técnicos voluntarios de Protección Civil -junto al jefe de Servicio-, 10 profesionales de Emasa, 38 efectivos de Real Cuerpo de Bomberos de Málaga, 14 operarios de Smassa y 15 miembros de Protección Civil.













